
第 1228回例会 平成 24年 9月 19日(水) 

<今日のプログラム> 

1. 点      鐘    

2. ロータリーソング    

『奉仕の理想』                   

3. 会長の時間    

4.   幹事報告 

5. 出席報告     

6.  ハッピーＢＯＸ披露  

7 .  委員会報告   

8. 会員卓話「原田宗忠君・田邉揮一朗君」 

9.  次週の例会案内  

10. 点鐘 

第 1227回例会記録 平成 24年 9月 12日（水） 

■会長の時間       会長 村上 實君 

皆さん今晩は、本日は

私の年度になっての

初めての夜間例会「観

月会」となっておりま

す。例会後 1階テラス

に用意していただい

ております。先日の日

曜日 9 クラブの懇親ゴルフコンペに参加された皆

様お疲れ様でした。結果については親睦委員の吉田

さんの方から発表していただきますが、私は大迫ガ

バナーエレクト・高鍋の図師会長・を含めた 4人で

回らせてもらったのですがプレー中も非常に和気

あいあいとまわったのですが昼の時間が非常に有

意義だったなと思います。来年ガバナーになられる

大迫さんと色んな話をして、今回の公式訪問も話題

になり、逆に良かったんじゃないかという話をしま

した。これを参考にして来年の公式訪問もああいう

形でやりたいと言われてました。やはりガバナーに

なると 60 数ヶ所大変だと、来月から東京研修があ

ると・・次がアメリカがあるわけで奥様同伴なので

その点も少し心配しておられました。しかし大迫さ

んはさすがガバナーになられるだけあって、色んな

気遣い、振る舞いが素晴らしいなと思いました。皆

さんと 1日共に過ごして、最終的にはガバナーを支

えて皆で一緒に頑張りましょう！という挨拶をし

て終わりました。非常に良い 1日を過ごさせていた

だいたと思います。会長・幹事会の中で一気に決ま

り一気に開催となったのですが、本当に良かったで

す。今日は懇親会を控えておりますし、私もビール

が非常に飲みたいと思っていますのでこの辺で終

わりたいと思います。 

 幹事              日高 邦孝君 

＊宮崎中部分区・9 クラ

ブゴルフコ ンペ懇親会

参加の御礼 

＊地区役員 2013－2014

年度就任の  御願い

「岩切 正司君」へ 

＊先日のゴルフコンペで

各クラブ幹事さん達 4人でまわらせていただいたので

すが、北クラブの方から非常に参考になる話を聞くこ

とが出来ましたので、また皆さんにもお伝えしながら

「中略」佐土原の会員増強にも取り入れていきたいな

と思いました。 

■出席報告    出席委員   原田 宗忠君    

▲会員数（23名・

出席免除 2名） 

▲出席数 16名 

▲欠席届  7 名 

梶田君・正岡君・

岩切君・福井君        

山本君・中武君・

村岡君     

▲出席率 71.4%   ▲修正 86.3％ 

■ハッピーＢＯＸ

披露       

   ◎親睦委員    

長倉 祐一郎君 

＜ニコニコへ＞ 

◎ 吉田 康一郎

君～第一回中部分

区ゴルフ大会で優

勝させて頂きました。ここに金一封をハッピーＢ

ＯＸに入れさせていただきます。 

◎ 原田 宗忠君～日頃の練習の成果です。気分最
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高！！！ 

◎ 荒武 由美さん～9 月誕生祝を有難うございます。

これからもよろしく御願いします。 

◎ 田邉 揮一朗君～9 月結婚記念月のお祝い有難う

ございます。結婚して 3 年経ちました。これから

も 10年、20年、30年・・・とずっと仲良く暮ら

して生きたいです。 

■ 委員会報告 

          親睦委員長 吉田 康一郎君 

日曜日の 9 クラブ・ゴ

ルフコンペの報告を致

します。会長も幹事も

言われたようにお昼の

時間が非常に有意義で

した。敢闘賞～大久保

会員・ニアピン賞永野

会員・4 位～長倉会員・2 位～原田会員。1 位～吉田

と佐土原のメンバーは 10人中 5人が表彰されました。

素晴らしい結果だったと思います。参加の皆様有難う

ございました。都原さんが女性ゴルフのソロプチもロ

ータリーでするといいのではないかと言われていま

したので、賛同したところでした。 

           

藤堂 孝一君 

私が一緒にまわった

メンバーの中に前田

設計の会長さんもい

らしたのですが、その

前田さんが佐土原の

事について 2000 年に

書いてあった本を私が購入していて、正岡さん達には

当時回して読んだのですが、その話をしましたところ、

大変感激されまして、既に 5冊本を出されているそう

ですが、その本を贈呈して下さると言われまして早速

昨日私のところに送って下さいましたので、また皆さ

んにも読んで頂きたいと思います。この前田さんは宮

崎芸術劇場を設計された方です。娘さんは広島で県議

をされています。原田会員から聞きましたが奥様はオ

ペラ歌手のような活動をされているそうです。国際ゴ

ルフの理事長もされているとの事でした。あと宮崎ク

ラブの領家さんが 40 周年の時に幹事をされたのです

が、来年 60周年という事で丁度 20年振りですねとい

う話になり大いに盛り上がりました。今回のゴルフ懇

親会はロータリーの良さが十分に分かりました。 

☆ ♪観月会~懇親会の様子♪☆ 

 吉田親睦委員長の司会

で観月会が開催されまし

た。 

宮原会長エレクトの乾杯

の音頭でにぎやかにスタ

ートしました。 

  

 

     

 

  

 

 

 

＊「サンホテル・フェニックス」1 階テラスに特設会

場を設けていただき、満月とお酒とお料理と熱気

で素晴らしい懇親会となりました。又、当夜はサ

ンホテルのテラスには見事な名月が我々の頭上

に輝いておりました。 

 4つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1・真実かどうか 

2・みんなに公平か  

3・好意と友情を深めるか 

4・みんなのためになるかどうか 

次週の予定 

9月 26日  会員卓話 吉田康一郎・宮原建樹 

10月 3日  クラブフォーラム 職業奉仕 

10月 10日 特別休会 


